

Oposición demanda ahora que la atiendan en bloque

Alcaldes llaman a evitar tratos de privilegio

REUNIÓN de Sheinbaum con ediles morenistas marca la pauta para que también reciba a los de otros partidos, dice la UNACDMX; insiste en ser escuchada en debate presupuestal

• Por Frida Sánchez

elsa.sanchez@azon.com.mx

Luego de que la semana pasada el Gobierno capitalino sostuvo una reunión con alcaldes morenistas del Valle de México, los alcaldes de oposición que integran la Unión de Alcaldías de la Ciudad de México (UNACDMX) solicitaron a la Jefa de Gobierno reunirse con ellos, "en bloque", para abordar el tema de seguridad en sus administraciones y recibir un "trato igualitario".

El alcalde de Miguel Hidalgo y vocero en turno de la organización, Mauricio Tabe, expresó que la reunión que tuvo la Jefa de Gobierno con alcaldes morenistas implica tener una "visión parcial" de las necesidades de la capital, ya que los alcaldes de oposición son mayoría.

"Consideramos que, a raíz de este acto, se marca la pauta para que el Gobierno de la Ciudad también considere una reunión con los alcaldes y las alcaldesas de la zona metropolitana que no pertenecen al partido político que gobierna, de manera que se pueda construir una visión integral de los temas relevantes, como es la seguridad", argumentó.

En conferencia de prensa este lunes, el alcalde solicitó que no haya "trato privilegiado" hacia los alcaldes que son de Morena, y explicó que en todas las alcaldías encabezadas por la UNACDMX ya se instaló y opera el gabinete de seguridad; sin embargo, indicó que la reunión con las autoridades servirá para solicitar al Gobierno capitalino que "asuma la responsabilidad" en este rubro.

Respecto al paquete económico que se discute ante legisladores del Congreso capitalino, Tabe Echartea recordó la solicitud de los alcaldes de oposición para que se escuchen sus peticiones y no se haga un "proyecto que termine siendo la voluntad de una sola persona".

Adelantó que, en caso de que el Gobierno central se niegue a discutir el presupuesto en cabildo, como lo solicitaron, éste podría ocurrir en "un vicio de inconstitucionalidad", por lo que podrían impugnar ante la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN).

En su turno, la alcaldesa de Cuauhtémoc, Sandra Cuevas, advirtió que la mandataria capitalina deberá recibir a los alcaldes "en bloque", para tratar los temas de relevancia.

"Vamos a actuar como el bloque que somos, vamos a exigir que se nos atienda en bloque", advirtió la alcaldesa, tras anunciar que este lunes se enviaría a la Jefa de Gobierno un informe con esta petición, y aseguró que la organización no va a "agachar la cabeza" en el tema de solicitar más recursos para el 2022.

9

Alcaldes
conforman
el bloque opositor



Foto: Especial

LOS INTEGRANTES de la UNACDMX, ayer, en conferencia de prensa.

